

Liebe Sportler, liebe Vereinsvertreter, liebe Schiedsrichter, liebe Angehörige,
ich muss Euch leider mitteilen, dass wir uns am kommenden Samstag nach den BIC-Abschlussrennen leider nicht in der Gaststätte auf unserem Vereinsgelände zusammensetzen können und die Siegerehrung dort abhalten können. Kurzfristig musste ich am Montag aufgrund „äußerer Einflüsse“ – entgegen der Ausschreibung – und ohne Vorwarnung eine neue Räumlichkeit finden.

Wir müssen uns nach den Rennen ca. 10 Minuten zu Fuß in die Traditions-Gaststätte „Becher Bräu“ bewegen. Dort ist die ganze Woche „Kerwa“, die Wirtsleute stellen uns trotzdem den großen Saal zur Verfügung. Allerdings wird es mit Parkplätzen eng. Es erwartet Euch aber eine gute, traditionelle Kerwa-Küche. Freut Euch drauf!

www.becherbraeu.de, Bayreuth, Sankt Nikolaus Str. 25

Ich freue mich auf Samstag.

Viele Grüße

Elke Hertrich

